



ENERO

VISITAS DE NAVIDAD

En diciembre se realizaron visitas de navidad, donde los voluntarios llevaron comida, regalos y pasaron un día agradable con las familias.

Gracias por recibirnos en sus hogares!



MARZO

ENTREGA BIMESTRAL DE PAÑALES

Entrega bimestral de pañales para adulto, llegando a la cifra de 19 familias apoyadas.

FEBRERO

ENTREGA DE EQUIPO MEDICO

Entrega de 5 camas de hospital en Monterrey y su área metropolitana.



IMPORTANCIA DE LA GRUA ELEVAPACIENTES

Cuando se tiene un enfermo en casa y es una persona de mas de 70kg, una grúa eleva pacientes es indispensable. El paciente muchas veces tiene que esperar para un cambio de posición o para su aseo hasta que el resto de la familia regresa de trabajar o un vecino puede venir a ayudar.

PUNTOS A CONSIDERAR

- Debe ser recomendada por un especialista 🤔
- la grúa preferentemente es para personas de mas de 70 kilos
- Para su manejo tiene que haber una persona capacitada

